

## 「てんとうむしは、かわいい赤色？」

3才児赤1

3才児赤2

4歳児黄1

4歳児黄2

5歳児青1

5歳児青2



「せんせーい！みてーかわいいよ！てんとうむし見つけた！」子どもたちがよく見つけるてんとうむし。川名公園を散歩していても茂る草の中に赤い丸、よく目立ちますね。何で赤いのかな？茶、黒、黄緑など目立たず隠れている虫さんが多いよね。ちょっと調べてみました。



2024年10月21日

てんとうむし① 赤く目立つてんとうむしを捕まえました。てんとうむしを捕まえると黄色い汁を出すことがありますね。これは「コリネリン」や「アルカロイド」と言う毒で臭くて苦いそうです。ちなみに黄色い汁は「血」だそうです。怒ると鼻血が出る感じかな？



2024年10月21日

てんとうむし② なぜ？てんとうむしは赤いのか、それは鳥さんたちへの赤信号です。「臭くて苦いから食べないでねー」「鳥さん赤は止まれだよ」と知らせるための赤でした。今週はみんなも交通指導員の方に「赤信号は止まれ」を教えてもらいましたね。



2024年10月31日

てんとうむし③ いもほりでも見つけました。ちょこちょこ歩き上に登ってきます。「てんとうむし」は「天道虫」と書き、おてんそうさま（太陽）に向かって歩き、空に飛ぶ様子から名前がついたと言われています。



2024年10月25日

水の昆虫 これは何でしょう？これはトンボの幼虫「ヤゴ」です。トンボは子どものころ水の中で暮らします。1年でトンボになるものやオニヤンマなどは2年以上ヤゴでいるそうです。肉食です。見せてくれてありがとうございます！



2024年10月21日

サツマイモ① 菜園でもいもほりをしました。5月からずっと待っていたサツマイモチームお待たせしました。できているかな？葉を取り、つるを切り、さあ掘るぞー。



2024年10月21日

サツマイモ② 「あったー！ちっさい！ははは」「ない？どこ？」草はたっぷり育っていて期待大でしたが…。なかつたり、ちいさかつたりで逆に笑いがおきいていました。



2024年10月21日

サツマイモ③ 「はははは、えー、むしがたべてるよー！」



2024年10月21日

サツマイモ④ 「まだあるよ」「ない？」「えーもうないのー」



2024年10月21日

サツマイモ⑤ でも何とかみんな一つはありました。



2024年10月21日

サツマイモ⑥ 「せんせい洗っていい?」洗ったらきれいな赤紫になりました。